

Poza Rica, Ver. A 13 de Noviembre de 2024.

### Visita delegación CEDHV CAS de Poza Rica



Autoridades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) en la delegación de Tuxpan, realizaron una visita de supervisión al Centro de Asistencia Social para Niñas, Niños y Adolescentes en Contexto de Migración de Poza Rica.

La visita estuvo a cargo del delegado regional José Luis Hernández Galicia, quien realizó la instalación de carteles con información alusiva a los derechos de Niñas, Niños y Adolescentes (NNA) en el inmueble.

En esta ocasión no se encontraron NNA albergados.